

## LA PAROLE A MAXIME CARABIN, PARA-ATHLETE

Triple médaillé d'or lors des championnats du monde de para-athlétisme à Kobe au Japon (100m, 400m et 1500m), Maxime Carabin a également été lauréat, la même semaine, de deux récompenses aux Trophées du Sport de la Province de Liège : le Trophée sportif pour moins valides et le Trophée du public. Après ce mois de mai chargé, il vient de participer au Meeting International d'Athlétisme de la Province de Liège ! Il nous livre ses impressions avant le prochain rendez-vous crucial.

**EN : Vous venez de participer au Meeting International d'Athlétisme de la Province de Liège, qu'en attendiez-vous ?**

MC : Ce meeting d'athlétisme était l'occasion de réaliser les derniers réglages et les dernières finitions avant les jeux. C'est là que l'on a pu peaufiner la préparation du matériel et faire les dernières mises au point. Au niveau des performances sportives en tant que telles, les derniers chronos utiles pour les Jeux avaient déjà été réalisés. Mais battre mon propre record du monde « chez moi », là où je m'entraîne tous les jours, c'était parfait. La piste de la Province Naimette Arena, c'est une piste que je connais très bien et que j'apprécie beaucoup. C'est la meilleure piste de Belgique !

**En tant que Liégeois, est-ce particulier de participer à un Meeting qui se déroule à Liège ?**

C'est même beaucoup mieux ! Lorsque je vais à l'autre bout du monde, comme à Kobe, mes proches ne peuvent pas me

suivre. Pour ce meeting qui se passe dans la région, tout le monde peut venir me voir, mes amis, ma famille, le public. Ils peuvent tous m'encourager « à domicile ».

**Quelle est la suite du programme ?**

**Quel est le prochain rendez-vous ?**

Sauf changement, je serai aux Jeux paralympiques de Paris fin août. Après, je vais un peu souffler. Ma participation aux Jeux paralympiques, c'est la consécration de 4 années de travail et d'entraînement. Après un peu de repos, je vais pouvoir recommencer à travailler sans pression, pour repartir sur de bonnes bases avant les prochaines compétitions.

**Plus localement, vous avez remporté deux Trophées du sport de la Province de Liège au mois de mai dernier. Que représentent pour vous ces récompenses ?**

Le Trophée sportif pour moins valides, c'est la deuxième année d'affilée que je le reçois. C'est vraiment une belle reconnaissance de mes performances sportives. Mais le Trophée du public, cela montre que mes performances ont touché beaucoup de gens. C'est très agréable d'avoir reçu ce Trophée, cela montre que les personnes me suivent et me soutiennent.

**Maxime Carabin,  
para-athlète, à la Province Naimette Arena**

“ J'avais hâte d'être au Meeting de la Province, c'est une piste que je connais bien. C'est la meilleure piste ! ”



## BON A SAVOIR 167 EUROPASS MOBILITE DECERNES

Durant l'année scolaire 2023-2024, 167 élèves et 81 accompagnateurs, issus de huit écoles secondaires, un CEFA et trois IPEFA de l'Enseignement de la Province de Liège, ont participé avec succès à l'expérience Erasmus+.

Leur Europass Mobilité en poche, ces étudiants ont été mis à l'honneur ce 23 mai 2024, lors d'une cérémonie organisée au Campus 2000 de la HEPL. Ce pass, sésame précieux, est un document normalisé utilisé dans toute l'Europe. Il atteste des compétences acquises par son détenteur, au cours d'un parcours de mobilité dans un pays étranger.

*Le programme Erasmus+ est aussi accessible dans l'enseignement secondaire*

En effet, en plus de la charte Erasmus signée par la HEPL, la Direction générale de l'Enseignement de la Province de Liège a obtenu, en janvier 2022, son accréditation Erasmus+ pour l'organisation des mobilités des élèves et des enseignants de l'enseignement secondaire et de promotion sociale, évoluant dans des filières techniques et professionnelles diversifiées comme la maçonnerie, la mécanique automobile, l'informatique, la vente, la menuiserie, la boulangerie, la puériculture ou encore le tourisme.

*Avec Erasmus+ et l'Europass Mobilité, la Province se mobilise toujours plus pour ses étudiants et enseignants !*